

# Proyecto NewArk

Ramon Andres Cuellar Camargo



# Capítulo 1

## Documentación confidencial Proyecto "NewArk"

### Introducción

Este resumen permitirá aquel que le corresponda, el saber cuáles son los agravantes que se vienen estudiando desde el año 1945 en el cual se denota cambios bruscos en el ecosistema terrestre en las inmediaciones de las grandes ciudades de hoy en día, sin embargo dese a notar que el aumento de las deficiencias se han multiplicado en un 345% cada década haciendo un múltiplo de tres adicional en la última.

Enfocados en la problemática ambiental a nivel mundial, se puede observar que en los últimos 10 años (2007 a 2017); el crecimiento industrial ha sido un detonante clave al deterioro ambiental a niveles críticos, problemas como la deforestación, contaminación y sobre explotación de los combustibles fósiles han puesto el indicador de riesgo en un nivel naranja, por lo cual se ha retomado con bastante fuerza el proyecto "NewArk".

Si este informe ha llegado a usted, quiere decir que la problemática se ha elevado por encima del 600% lo cual amerita medidas de alta prevención, por lo consiguiente se le dará detalles de este proyecto sabiendo que seguirá en total confidencialidad y una vez acabada su revisión, este archivo ha de ser destruido y evitar al 100.1% cualquier intento de copia o envío del mismo; ya que ha de saber que se encuentra siendo monitoreado y el desacato de estas normas le podía llevar a delitos bastante graves comprometiendo su seguridad y la de sus conocidos, es así que al saber esto, nos disponemos a dar los detalles de los informes más relevantes.

### Informe 0.1.26d – 516

Se informa a todo el personal pertinente que los niveles de los gases contaminantes en el planeta han sufrido grandes cambios; mostrando algunas cifras a tener en cuenta para futuras prevenciones y ejecuciones de emergencia.

El uso de los combustibles ha repercutido de tal manera:

La concentración de Plomo en la atmosfera se encuentra en un nivel alto

con un 2.75%

La concentración de Cadmio en la atmosfera se encuentra en un nivel alto con un 0.85%

La concentración de níquel, hierro y mercurio han sobrepasado el 1.5%

La concentración de cobre y magnesio han superado el 1.1%

Finalmente la concentración de arsénico está en un 0.25%

Con lo anterior se muestra una contaminación ambiental de la atmosfera bastante alta, pero tomando las debidas precauciones, se podrían equilibrar con el uso de los filtros del informe anterior.

Informe 0.1.36e – 486

A continuación se dan los nuevos datos obtenidos de los gases contaminantes con sus nuevos valores en la atmosfera:

Plomo: 3.58%

Hierro: 1.9%

Cadmio: 1.35%

Mercurio: 1.85%

Níquel: 2.2%

Magnesio: 1.98%

Cobre: 1.8%

Arsénico: 0.89%

Los estudios han avanzado encontrando nuevos elementos nocivos en el ambiente producto de la industrialización y a continuación sus valores:

Flúor: 2.85%

Cloro: 2.25%

Óxidos de Nitrógeno: 3.39%

Hidrocarburos: 4.25%

Metano: 2.26%

Sulfuro de Hidrogeno: 3.58%

Dióxido de azufre: 2.98%

Trióxido de Azufre: 3.21:

Estos valores son de un nivel bastante alto y requieren el rápido actuar de la implementación de protocolos de prevención y descontaminación del ambiente.

Informe 0.1.58g – 896

A continuación se dan los nuevos datos obtenidos de los gases contaminantes con sus nuevos valores en la atmosfera:

Plomo: 4.58%

Hierro: 3.98%

Cadmio: 2.35%

Mercurio: 4.87%

Níquel: 3.56%

Magnesio: 3.76%

Cobre: 4.85%

Arsénico: 2.89%

Los estudios han avanzado encontrando nuevos elementos nocivos en el ambiente producto de la industrialización y a continuación sus valores:

Flúor: 4.82%

Cloro: 4.57%

Óxidos de Nitrógeno: 4.77%

Hidrocarburos: 5.3%

Metano: 4.27%

Sulfuro de Hidrogeno: 4.98%

Dióxido de azufre: 3.65%

Trióxido de Azufre: 4.44%

Estos valores son de un nivel muy alto y nos llevan a una alerta naranja por lo cual es necesario un adelanto significativo del proyecto.

Por tanto valores superiores al 5% son totalmente graves, ya que el aire contiene más de un 5% de estos elementos siendo prácticamente mortales.

Con estos resúmenes de informes comprometedores, se da una idea de los cambios del ecosistema.

El proyecto NewArk surgió a base de diferentes peligros que amenazan con la continuidad de la raza humana, nuestra organización nace en 1945 a base de un terrible descubrimiento a manos de la nasa, lo cual proporciona la información suficiente para la creación de la ya mencionada organización solo llamada como "D", su significado es irrelevante en estos momentos; lo importante es saber que el descubrimiento de la nasa en 1945 ha producido la alianza: Nasa, Área 51 y "D".

A continuación se le dará un pequeño resumen del origen de NewArk:

En el año 1932 el prodigioso científico y ambientalista Richard Moods, un verdadero prodigio adelantado a su época hizo una tesis proveyendo los resultados catastróficos de la revolución industrial en la vida humana a futuro; sus estudios dieron resultados impensables para la tecnología de

la época, pero estos resultados se pudieron confirmar al cabo de pocos años, así estas cifras coincidieron perfectamente y para el año 1945 los gobiernos mundiales vieron la viabilidad y confianza de los estudios de Richard, creando así "D" que se mantendría en total anonimato, esto con fines de seguridad mundial. Los estudios de Richard demostraban como la contaminación de las industrias acabarían el planeta para el año 2001, gracias a esto hemos logrado prolongar su existencia hasta el 2150, pero si seguimos descubriendo nuevos métodos de obtención de energía y nuevas tecnologías industriales podríamos subir su tiempo de vida aún más y así por millones de años de ser posible.

Pero a pesar de nuestros grandes avances, no hemos podido obtener resultados favorables en los últimos 10 años; lo cual resulta ser bastante preocupante; pero el Ilustre doctor Richard asumió que esto podría pasar, por lo cual con asociación de la nasa en secreto por más de 70 años se ha buscado nuevas fuentes de energía a través del universo, y los resultados han aumentado mediante las tecnologías avanzan.

La última misión Apolo descubrió importantes residuos de un nuevo elemento que llamamos Ultramiun, de la cual con una mínima muestra logramos un salto tecnológico considerable en el año 2000, y si pudiéramos encontrar su fuente, la crisis energética del mundo sería superada y por consiguiente el planeta entero evitaría la contaminación y de esta forma evitando el apocalipsis que el doctor Richard en su altísimo intelecto predijo.

Desde el principio el doctor Richard propuso el proyecto NewArk como la forma de evacuar el planeta en naves espaciales, de esto surgió el nombre, lo cual al principio se tomó como burla pero mediante pasaban los años y las cifras del doctor cuadraban más, el proyecto empezó a ser tomado más en serio; fue así como en 1969 se logró el primer prototipo del proyecto NewArk al poder enviar tripulantes al espacio y se le camufló con el nombre de Apolo 11.

En años posteriores se harían más pruebas hasta que en 1972 la prueba Apolo 17 descubrió el residuo de Ultramiun con el cual se trabajó por 28 años, se intentaron otras misiones Apolo, pero fueron un fracaso sin ningún resultado, en pocos años aremos nuevos intentos. El Ultramiun sería una fuente de energía muy superior incluso a la energía de fusión nuclear, por ello se han hecho grandes avances en el campo espacial para ir en su búsqueda.

Mediante los años transcurrieron, el proyecto NewArk sigue en su avance aunque lento y solo como una medida de precaución extrema, como último recurso en caso de que sea totalmente necesario abandonar el planeta por alguna catástrofe, ya sea la inminente terminación de los recursos naturales, la contaminación, una guerra nuclear que acabe con el ecosistema y la radiación que quedara de esta fuera intensa, alguna

amenaza del espacio; tales como lluvia de meteoros, algún cometa o la explosión del sol, en fin tantos escenarios que impidan el vivir en la tierra; todos y cada uno son muy posibles, así que el plan de contingencia sería el proyecto NewArk, el cual aún se sigue en construcción hasta el día que sea necesario activarlo.

Por todo lo anterior nos dirigimos a usted para proponerle y sea parte de la organización "D", gracias a su conocimiento en la fusión nuclear, podría convertirse en un elemento clave para los estudios y progresos en la búsqueda de Ultramiun.

En el caso que decidiera aceptar la oferta, nos comunicaremos con usted y le daremos los detalles de su ocupación en la organización. Sin ser más le deseamos éxitos.

Atentamente. Organización "D".